

Thomas Krüger wird neuer Sportvorstand beim LSB

20.08.2025 | Erstellt von Hanif Shangama

**Das Präsidium des Landessportbundes Sachsen-Anhalt e.V. (LSB) hat einen neuen Sportvorstand berufen. Thomas Krüger verantwortet ab 1. Oktober 2025 die Ressorts Sportentwicklung, Leistungssportentwicklung und Landessportjugend. Der 48-Jährige folgt auf Torsten Kunke, der den LSB nach 12 Jahren verlässt, um sich neuen Aufgaben zu widmen. **



Designierter LSB Sportvorstand Thomas Krüger mit LSB Präsidentin Silke Renk-Lange und Vizepräsident Leistungssportentwicklung Axel Schmidt
(© LSB Sachsen-Anhalt)

„Ich freue mich sehr auf die neuen Aufgaben beim LSB. Gemeinsam mit allen Entscheidungsträgern möchte ich die Herausforderungen im Breiten- und Leistungssport sowie in der Nachwuchsförderung anpacken und zukunftsfähige Rahmenbedingungen für den Sport in Sachsen-Anhalt schaffen“, so der designierte Sportvorstand Thomas Krüger.

Der gebürtige Leipziger war zuvor beim Sportartikelhersteller Arena S.p.A. als Global Sports Marketing Manager tätig. Er verfügt über umfangreiche Erfahrung in der strategischen

Planung und Umsetzung von sportlichen Projekten, einschließlich der Verantwortung für Großveranstaltungen wie Olympische und Paralympische Spiele sowie Welt- und Europameisterschaften. Durch seine enge Zusammenarbeit mit internationalen Sportverbänden und -organisationen verfügt er über ein starkes Netzwerk im Sportumfeld.

Auch LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange blickt der Zusammenarbeit mit Vorfreude entgegen: „Mit Thomas Krüger gewinnt der LSB einen erfahrenen Fach- und Sportsmann, der unseren Sport in Sachsen-Anhalt mit großer Leidenschaft und Kompetenz weiterentwickeln wird. Ich heiße ihn herzlich in unserem Team willkommen.“

Mit Finanzvorständin Ines Kramer und Thomas Krüger sind damit zwei der insgesamt drei Vorstandsposten besetzt. Zur Nachfolge des Vorstandsvorsitzenden Tobias Knoch, der den LSB zu Ende August 2025 verlässt, wird es zeitnah weitere Informationen geben.

Neben der Berufung von Thomas Krüger gibt es weitere Veränderungen auf Leitungsebene: Judith Pusch, 39 Jahre alt und seit 2017 Referentin für Nachwuchsleistungssport und den Trainerpool, übernimmt ab 1. Oktober 2025 die Leitung des Ressorts Leistungssportentwicklung. In dieser Funktion wird sie vorrangig die Umsetzung des neuen Leistungssportkonzeptes vorantreiben.